



五小だより

『五小三方よし 自分よし みんなよし 未来よし』～笑顔で共育ち～



クリックすると
ホームページに
移動できるよ

寒冬の大雪？

新しい年を迎えたのがつい先日のようですが、いつの間にか2月を迎える頃となりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、この3学期はあわただしく、あっという間に足早に過ぎ去っていくような感じがします。

今年は寒冬傾向との予報が出ておりましたが、肌に感じる寒さはそれほどでもない気がします。それでも、先日は大雪（といっても以前に比べると少ない気がしますが）が降り、登下校の際には保護者の方、地域の方々に大変お世話になりましたこと、厚くお礼申し上げます。子どもたちは「学校休みにならへんの？」と口々に言いつつ、休み時間になると、大はしゃぎで運動場に駆け出していました。広い校庭のふかふかの新雪で遊ぶ子どもたちの姿を見ていると、自分の子どものころを思い出し、懐かしく、うれしい気持ちになりました。



東近江市PTA大会

17日（土）に、東近江市PTA大会が開かれました。オープニングはてんびん太鼓塾による息の合った太鼓の演奏で、すごい迫力に圧倒されました。本校の児童も演奏していました。小学生の子どもたちが、あんなに速い「ばち」さばきで息の合った演奏をしていることに目を疑うほどでした。一人ひとりの顔をよく見ると、本当に楽しそうにリズムに乗っており、楽しいからこそこれだけうまくなれたんだと納得しました。講演は育児漫画家、イラストレーターの高野優氏が来てくださいました。ご自身も子育てには非常に苦労なさったそうで、その経験を専門家に相談した内容も踏まえながら話してくださいました。ご自身の娘さんが4～5年のときには1日の会話はたった4つだけ「うざい」「きもい」「むり」

「やばい」だけだったこと、学校から帰って階段をのぼる音がいちいち大きな音をドン！ドンと！立ててのぼっていたことなど、親子関係が最悪だったらしいです。あるとき専門家に相談したところ、それは子どもの「もっと私を見て」の合図だと教えてもらったそうです。それを聞いた高野氏は、その日娘がドスン！ドスン！と大きな音を立て部屋に入ったあと、いつもなら「うるさい」というところを、お茶を持って娘の部屋に行き、「部活や、受検たいへんやねえ。いつもがんばるねえ」と伝えました。すると、一瞬だけ娘の顔が天使の表情になったそうです。すぐに元の鬼の形相に戻りましたとおっしゃっていましたが。

こんなエピソードを、おもしろおかしくイラストまんがとともに話してくださいました。ご経験の中で、4つのポイント、「ズームよりパノラマ」「正論より共感」「寝顔に謝らない」「レジリエンス」が大切だということを話されていました。例えば、「ズームよりパノラマ」は、絶対に見逃さないというズームの目で子どもを見る悪いことがよく見えてしまい、いちいち目くじらを立てて怒ってしまうので、パノラマ感覚で薄目を開けて見るくらいがちょうどいいとのことでした。聞いている方々は、笑ったりうなずいたりしながら話に聞き入っていました。

【2月の行事予定】

日	曜	行 事
2	月	全校朝会
3	火	青少年育成あいさつ運動（7:40～）
4	水	集団下校
5	木	6年生がん教育⑥（ふれあい）
6	金	学修参観②（1～3年）③（4～6年） 5校時まで下校 おさがりおゆずり会
10	火	図書館見学（さくらんぼ幼稚園来校）
11	火	建国記念の日
12	水	4年出前授業（東近江バイオレツツ） メディアチャレンジデー
13	金	委員会⑥ 学校保健委員会⑥（健康委員会児童参加）
17	火	性教育2年③④、6年⑤⑥
18	水	性教育4年③④
20	金	たてわりおめでとう集会⑤ 5校時まで下校
22	日	天皇誕生日
23	月	振替休日
24	火	図書館見学（さくらんぼ幼稚園来校）
27	金	卒業おめでとう集会（中休み③④） 5校時まで下校

【3学期の下校時刻変更】※全校

- ・2月 6日（金）、20日（金）、27日（金）→5校時まで学年下校
- ・3月13日（金）→5校時まで学年下校
- ・3月16日（月）、3月17日（火）、3月18日（水）→4校時まで学年下校
- ・3月19日（木）、23日（月）→3校時まで学年下校
- ・3月24日（火）修了式 →3学期最終日 10:30頃全校一斉集団下校



五小HP➡
ぜひご登録下さい！

